

---

# Hundekot beseitigen

## **RÜLZHEIM:** Gemeinde nimmt Halter in die Pflicht

**Weil die Verbindungswege im Baugebiet „Ost“ sehr stark von Hundehaufen verunreinigt waren, sollen in diesem Bereich Sammelbehälter für Hundekot aufgestellt werden. Dies beschloss der Gemeinderat. Die Wege werden von vielen Schulkindern benutzt.**

Fußgänger und Radfahrer sind wegen der Haufen an manchen Stellen zu einem wahren „Slalomlauf“ gezwungen. Als Pilotgebiet wurde der Bereich zwischen der Neuen Landstraße; Kuhardter Straße, B 9 und Mittlere Ortsstraße ausgesucht und dort 17 Sammelbehälter aufgestellt. Die Stellplätze wurden vom Aus-

schuss „Spielleitplanung“ festgelegt.

Die Kot-Sammelstellen bestehen aus zwei untereinander angeordneten Behältern. Im oberen befindet sich ein Spender mit Plastiktüten, mit dem die „Tretminen“ aufgenommen werden, der untere ist der Müll-eimer, in den die Tüten geworfen werden. Die Behälter werden wöchentlich geleert.

In den nächsten Monaten will die Gemeinde prüfen, ob die Hunde-Toiletten angenommen werden, ob die Standorte richtig gewählt wurden und ob noch an anderen Stellen im Ort welche aufgestellt werden sollen. Die Hunde-Toiletten kosteten 4000 Euro. (rud)